

Reference Outline

Shad Canada requires every applicant to provide a reference. This assessment helps our evaluators review if an applicant is a good fit for the program.

A reference is someone who knows the applicant, like a Teacher, Guidance Counsellor, Community Elder, or any other adult in a mentorship role, who can provide a fair and honest assessment of the applicant's strengths and personal character. A reference may not be a relative to the applicant.

The reference completes an on-line form, ranking the student on several subject matters. The rankings are quantitative: exceptional, above average, average, below average or unable to assess and qualitative: written comments, with a limit of 200 words per category.

The categories for rankings include:

- **Approach to Learning:** Curiosity, enthusiasm to learn, collaborative learning, etc.
- **Student Experiences & Accomplishments:** Extracurricular/community involvement, initiative, volunteerism, work experience, entrepreneurship, fundraising, etc.
- **Creativity and Problem-Solving Skills:** Originality, design, innovation, artistic/musical, problem solving, synthesis, etc.
- **Ability to work with others:** Collaborative approach, leadership, team engagement, inclusive and supportive, respectful communication, mentorship, etc.
- **Maturity:** Independence, self-awareness, time management, critical thinking, adaptability, etc.

The process:

- Applicants must submit a reference name and contact information, and an email is generated and sent with a link to an on-line form.
- Content submitted by references are confidential. Applicants can see the form has been submitted but cannot view the content of the form.
- There is no "save draft" option. Once the form is started it must be completed. We encourage references to consider a draft before starting a submission.

Reference submission deadline is no later than end of day November 8 for Early Admission assessment, or end of day January 8, 2027 for all other application assessment.

Grandes lignes du processus de recommandation

Shad Canada exige que chaque candidat ou candidate fournisse le nom d'un recommandataire. Cette évaluation aide nos évaluateurs ou évaluatrices à déterminer si l'élève serait un candidat ou une candidate idéal pour le programme.

Il s'agit de quelqu'un qui connaît bien le candidat ou la candidate, par exemple un enseignant, un conseiller en orientation, un aîné au sein de la communauté ou tout autre adulte dans un rôle de mentorat, et qui peut fournir une évaluation juste et honnête de ses forces et de ses traits de caractère. Un recommandataire ne peut pas être un parent du candidat.

Le recommandataire remplit un formulaire en ligne, dans lequel l'élève est noté en fonction de plusieurs disciplines. Les classements sont quantitatifs (exceptionnel, au-dessus de la moyenne, dans la moyenne, sous la moyenne ou difficile à évaluer) et qualitatifs (commentaires écrits, une limite de 200 mots par catégorie étant fixée).

Les catégories pour ces classements comprennent ce qui suit :

- **Approche de l'apprentissage** : Curiosité, enthousiasme face à l'apprentissage, apprentissage collaboratif, etc.
- **Réalisations personnelles** : Engagement communautaire/parascolaire, initiative, bénévolat, expérience professionnelle, entrepreneuriat, collecte de fonds, etc.
- **Créativité et compétences en résolution de problèmes** : Originalité, conception, innovation, expériences artistiques/musicales, résolution de problèmes, synthèse, etc.
- **Capacité de collaborer avec autrui** : Approche collaborative, leadership, engagement envers l'équipe, inclusion et soutien, communication respectueuse, mentorat, etc.
- **Maturité** : Autonomie, conscience de soi, gestion du temps, pensée critique, adaptabilité, etc.

Le processus :

- Le candidat ou la candidate doit soumettre le nom d'un recommandataire et ses coordonnées. Un courriel est alors généré et transmis avec un lien vers un formulaire en ligne.
- Le contenu soumis par les recommandataires demeure confidentiel. En effet, les candidats peuvent voir que le formulaire a été soumis, mais ne peuvent pas prendre connaissance de son contenu.
- Il n'existe aucune option « Sauvegarder en tant que version préliminaire ». Une fois que le formulaire de recommandation a été entamé, il doit être rempli en entier. Nous encourageons les recommandataires à songer à rédiger d'abord une ébauche avant d'entreprendre la soumission.

La date limite pour soumettre les références est le 8 novembre au plus tard pour l'évaluation des admissions anticipées, ou le 8 janvier 2027 au plus tard pour toutes les autres évaluations de candidatures.